

La subcomisión técnica para el fin del conflicto se reunió con Jean Arnault y José Bayardi para discutir sobre un sistema de verificación de un eventual fin de las hostilidades.

Los delegados de paz del gobierno y las FARC recibieron este martes a los enviados de la ONU y Unasur para discutir sobre un sistema de verificación de un eventual fin de las hostilidades, informaron las partes.

"La Subcomisión Técnica, encargada de la discusión sobre los temas de cese al fuego (...), se reunió con los señores Jean Arnault, delegado del secretario general de las Naciones Unidas, y José Bayardi, delegado de la presidencia de Unasur", ejercida por Uruguay, dijo la guerrilla en un comunicado.

El equipo del Gobierno confirmó la reunión de estos enviados con esta 'subcomisión' conformada por generales y comandantes rebeldes, quienes están diseñando los pasos para el fin de las hostilidades.

Ambas partes solicitaron el 12 de julio el acompañamiento de la ONU y Unasur, cuando anunciaron un histórico acuerdo para desescalar el conflicto, acelerar el proceso de paz y poner fin a un recrudecimiento de las hostilidades que dejó decenas de bajas en ambos bandos desde mediados de abril.

Como parte de este acuerdo, las FARC decretaron una tregua unilateral por tiempo indefinido y el gobierno de Juan Manuel Santos suspendió los bombardeos contra posiciones rebeldes.

En la reunión con Arnault y Bayardi, el comandante guerrillero Carlos Lozada expresó que "ambas partes nos hemos empeñado en asimilar las experiencias de otros procesos de paz, sin olvidar en ningún momento que no hay dos conflictos iguales".

Paralelamente, este martes culminará una reunión de dos días de los equipos jurídicos del Gobierno y la guerrilla, que están preparando un acuerdo sobre justicia para los crímenes cometidos.

La guerrilla afirmó el viernes que ambas partes estaban "a las puertas" de sellar un acuerdo sobre justicia, pero aparentemente no será consensuado durante este ciclo de diálogos de paz -el 41 desde el 2012- que culminará el jueves y será más breve

Delegados de la ONU y Unasur llegan a prender motores en La Habana

que lo habitual debido a la visita del papa Francisco a Cuba.

"Siguen las discusiones", dijo una fuente del Gobierno, en alusión a que el tema no está cerrado.

Los asesores jurídicos del Gobierno son los colombianos José Manuel Cepeda y Juan Carlos Henao y el estadounidense Doug Cassel.

En tanto, los asesores jurídicos de las FARC son los colombianos Álvaro Leyva y Diego Martínez, y el español Enrique Santiago.

<http://www.semana.com/nacion/articulo/delegados-de-paz-colombianos-reciben-enviados-de-onu-unasur/442619-3>